

Lurah Damon Ajak PWI Bengkalis Bersinergi Tingkatkan Peran Serta Masyarakat Dalam Pembangunan

Yulistar - BENGKALIS.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 25, 2022 - 16:50



Silahturahmi PWI Bengkalis dengan Lurah Damon

BENGKALIS - Kelurahan merupakan ujung tombak pembangunan di daerah baik fisik dan juga pemberdayaan masyarakat dan setiap program kegiatan perlu didukung pemberitaan dan informasi yang bisa sampai ke masyarakat. Keluarga besar Kelurahan Damon mengajak insan pers dari PWI Bengkalis diskusi dan

Coffee morning.

Lurah Damon Siti Nikmatul Fitri dan perangkat kelurahan didampingi Babinkamtibmas Aipda Ronal Sani menggelar coffee morning bersama PWI Bengkalis. di ruang Aula kelurahan Damon jalan Senayan Bengkalis, Senin (24/1)

Bhabinkamtibmas Aipda Ronal Sani mengucapkan terima kasih kepada PWI Bengkalis yang telah menyempatkan diri untuk dapat hadir di kantor kelurahan Damon.

"Terima kasih kepada rekan-rekan PWI Bengkalis karena bisa menyempatkan diri hadir untuk ngobrol santai dengan kami disini. dengan tujuan adalah mengajak PWI untuk sama-sama bersinergi dalam memberikan informasi kepada masyarakat, tentunya tidak lain adalah masyarakat yang berada di wilayah pembinaan saya selaku Babinkamtibmas." pinta Ronal

Sementara itu, Ketua PWI Bengkalis Adi Putra juga menyampaikan, bahwa tugas pers adalah sebagai lembaga sosial yang memiliki sifat independen dan memiliki kewenangan untuk memberikan informasi kepada masyarakat. dan pers juga memiliki kemerdekaan untuk memperoleh, mengolah, dan menyampaikan pikiran melalui lisan maupun tulisan.

"Salah satu fungsi pers yang paling penting adalah sebagai media informasi. masyarakat memiliki hak untuk mengetahui informasi mengenai berbagai hal, seperti informasi ekonomi, politik, hobi, dan berbagai bidang lainnya." jelas Adi Putra

Adi Putra juga menjelaskan bahwa didalam struktur organisasi PWI juga banyak bidang-bidang, tentunya nanti ketika PWI dan Lurah Damon saling bersinergi bisa berkolaborasi pada bidang-bidang tersebut.

"Kami di PWI ada beberapa bidang, dan nanti ketika kita saling bersinergi bisa berkolaborasi dengan Bidang - Bidang yang ada di PWI, seperti Bidang Parawisata, Humas, SIWO dan juga bidang-bidang yang lainnya." terang Adi Putra

Lurah Damon Siti Nikmatul Fitri juga mengatakan, coffee morning ini diselenggarakan untuk membangun komunikasi dan hubungan yang baik antara pihak kelurahan Damon dan PWI Bengkalis.

"Namun sebelumnya mohon maaf tidak dapat mengajak banyak, karena terbatas kita juga sama-sama tahu bahwa masih suasana pandemi covid-19 dan harus tetap prokes." pungkas Siti Nikmatul Fitri ibu dua anak ini. (yulistar)